

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

RESTRICTED

LDC/M/27

21 septembre 1965

Distribution spéciale

PROCES-VERBAL DE LA REUNION D'UN GROUPE DE REPRESENTANTS DE PAYS PEU DEVELOPPES TENUE LE 15 SEPTEMBRE 1965

Etabli par le secrétariat

1. La vingt-septième réunion d'un groupe de pays peu développés s'est tenue le 15 septembre 1965 sous la présidence de S. Exc. M. E. Letts, Ambassadeur du Pérou.
2. Les représentants des pays suivants ont participé à cette réunion: Argentine, Brésil, Ceylan, Chili, Cuba, Indonésie, Israël, Côte-d'Ivoire, Jamaïque, Nigéria, Pakistan, Pérou, République arabe unie et Yougoslavie.
3. Le Président a informé les membres du groupe qu'en raison de l'absence de certaines délégations importantes, une réunion antérieure du groupe qui devait avoir lieu le 14 septembre 1965 a été annulée. Toutefois, les délégations qui étaient présentes en ont profité pour examiner officieusement certains aspects de la demande de dérogation présentée par l'Australie. A la suite de cet échange de vues le sentiment général était que l'on pourrait instituer un groupe de travail restreint qui serait chargé des fonctions suivantes: a) examiner dans le détail tous les aspects de la proposition australienne; b) réunir tous les éléments que les pays peu développés souhaiteraient voir incorporer dans le projet australien; c) se mettre en rapport avec la délégation australienne en vue d'obtenir d'autres renseignements pertinents sur les implications du projet; d) enfin, entrer en consultation avec la délégation australienne en vue d'incorporer dans le projet les éléments propres à le rendre plus acceptable pour les pays peu développés. Le groupe de travail restreint, après s'être conformé à ces instructions, soumettrait au groupe principal, pour examen, ses constatations et ses suggestions.
4. Après un bref débat il a été créé, comme proposé, un groupe de travail restreint composé des représentants des pays suivants: Argentine, Brésil, Inde, Côte-d'Ivoire, Jamaïque, Nigéria, Pakistan, République arabe unie et Yougoslavie, étant entendu que tout autre pays peu développé qui jugerait nécessaire de faire connaître son point de vue serait accepté comme membre du groupe de travail restreint.
5. Sur la question de la liaison à établir entre le groupe de travail restreint et les délégations des pays peu développés qui n'ont pas leur siège à Genève, il a été suggéré que ces pays fassent connaître leur point de vue sur la demande australienne de dérogation au groupe de travail restreint. En outre, tous les pays peu développés pourront avoir connaissance des recommandations et propositions du groupe de travail restreint. Enfin, celui-ci informera les délégations des pays peu développés qui ont leur siège à Genève de la date et de l'heure de ses réunions.

./.

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

h. F. 101
RESTRICTED

LDC/M/27

21 September 1965

Special Distribution

MINUTES OF THE MEETING OF A GROUP OF LESS-DEVELOPED COUNTRIES HELD ON 15 SEPTEMBER 1965

Prepared by the Secretariat

1. The twenty seventh in a series of meetings of a group of less-developed countries took place on 15 September 1965 under the chairmanship of H.E. Mr. E. Letts, Ambassador of Peru.
2. The meeting was attended by the representatives of Argentina, Brazil, Ceylon, Chile, Cuba, Indonesia, Israel, Ivory Coast, Jamaica, Nigeria, Pakistan, Peru, United Arab Republic and Yugoslavia.
3. The Chairman informed the group that, due to the absence of some important delegations, an earlier meeting of the group which should have taken place on 14 September 1965 was called off. However, those delegations which were present took the opportunity to discuss on an informal basis, some aspects of the Australian request for a waiver. As a result of this exchange of views, it was generally felt that a small working group might be established (a) to examine in detail all the facets of the Australian proposal; (b) to collect all the elements which less-developed countries would wish to be incorporated in the scheme; (c) to contact the Australian delegation with a view to seeking further relevant information on the implications of the scheme; and (d) to consult the Australian delegation with a view to introducing such elements in the scheme as would make it more acceptable to less-developed countries. The small working group, after having worked on the lines indicated, should report its findings and suggestions to the main group for consideration.
4. After a brief discussion a small working group, as proposed, was established consisting of the representatives of Argentina, Brazil, India, Ivory Coast, Jamaica, Nigeria, Pakistan, United Arab Republic and Yugoslavia, it being understood that any other less-developed countries, which considered it necessary to make its views known, would be accepted as a member of the small working group.
5. On the question of maintaining liaison between the small working group and the delegations of those less-developed countries which were not stationed in Geneva, it was suggested that such countries should make known their views on the Australian request for a waiver to the small working group. Further, any recommendation and proposals drawn up by the small working group would be made available to all less-developed countries. It was stressed that the small working group should keep the delegations of less-developed countries in Geneva informed of the time and dates of its meetings.

./.